
 

Südwall 16 
41515 Grevenbroich 

Fraktionsvorsitzende: 
Martina Suermann 

Email: fraktion@meingrevenbroich.de 
www.meingrevenbroich.de/fraktion 

 Fon: 02181- 2839809 
Fax: 02181- 2889374 

stellv. Fraktionsvorsitzende: 
Ulrike Oberbach 

Bürgertelefon: 0160-92541780 

    
 

  

Die Wähleralternative 

Fraktion im Rat der Stadt Grevenbroich 

Fraktion Mein Grevenbroich – Südwall 16 – 41515 Grevenbroich 

 
 
 
 
 

Stadt Grevenbroich 
Büro des Bürgermeisters 
Am Markt 1 
 
41515 Grevenbroich 
 

17.03.2018 
ms/uo  

 
Anfrage: zentrale Stadtentwicklung zwischen Spielspinne und Kirmesplatz 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Krützen,  
 
wir bitten um Berücksichtigung der nachstehenden Anfrage für den öffentlichen Teil der Sitzung des Rates 
am 22.03.2018: 
 
Anfrage: 
In einem Gemeinschaftsantrag hatten die Fraktionen von CDU und SPD im Jahr 2015 beantragt, das Areal 
zwischen Kirmesplatz und Spielspinne neu zu überplanen und es für die Stadtgestaltung zu nutzen. 
 
Wir haben die Initiative der Fraktionen begrüßt, aber auch deutlich gemacht, dass die Verlagerung der 
Kirmes zum Hagelkreuz für uns keine Option sei. Deshalb wurde im Januar 2017 unsererseits der Antrag 
gestellt die Möglichkeiten zur Verlagerung des Schützenplatzes zum ehemaligen Baubetriebshof 
vollumfänglich zu prüfen. 
 
Durch die zwischenzeitlichen Entwicklungen in Bezug auf den „Umzug“ der Kirmes zum Hagelkreuz, sowie 
die Debatten rund um die Verlagerung der Grundschule St. Martin zum zentralen Schulstandort 
Bergheimer Straße ergeben sich für uns folgende Fragen: 
 

1. Wurde der Antrag der Fraktionen CDU und SPD vor dem Hintergrund dieser Entwicklungen und 
der Presseberichte in der NGZ vom 09.02.2018 (Stellungnahme SPD) und 13.02.2018 
(Stellungnahme CDU) zwischenzeitlich zurückgezogen? 

2. In wieweit hat die Verwaltung bei der Prüfung zur Verlagerung des Kirmesplatzes zum Gelände 
des ehemaligen Baubetriebshofes neben den möglicherweise freiwerdenden Bereichen des DRK 
auch die neuen Parkflächen für das Schwimmbad einbezogen? 

3. Wie große sind die nutzbaren Flächen des bisher genutzten Kirmesplatzes und die Flächen um 
den ehemaligen Baubetriebshof einschließlich der Flächen DRK und neuer Parkplatz 
Schwimmbad? 

 
Über eine zeitnahe Beantwortung würden wir uns freuen und danken für Ihre Mühe. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
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